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Com intuito de me-
lhorar a qualidade da 
água que chega na casa 
dos possenses, a Prefei-
tura Municipal de Santo 
Antônio de Posse im-
plementou no Departa-
mento de Água e Esgoto 

(DAE) um laboratório 
de análise para verificar 
de forma mais eficien-
te as condições da água 
que é fornecida para a 
população. A inspeção 
da qualidade é funda-
mental para ter ciência 

de que aquilo que está 
sendo ingerido tem as 
condições adequadas 
para o consumo.

Além do laboratório, 
já está em pleno funcio-
namento o Analisador 
Físico-Químico que faz 

o processo de análise de 
forma automática e com 
a dosagem correta, dan-
do celeridade e ainda 
mais qualidade na água 
fornecida aos muníci-
pes.

“Com muito trabalho 

e investimentos, temos 
atuado para melhorar-
mos todo o sistema da 
água”, comentou o pre-
feito João Leandro Lolli. 
“Ano passado realiza-
mos as obras de limpeza 
e expansão das nossas 

represas para assegu-
rarmos o abastecimento 
no período de estiagem, 
e agora estamos focados 
no tratamento da água 
fornecida para a popu-
lação”, concluiu. 

A Prefeitura Municipal 
de Santo Antônio de Pos-
se, através da Diretoria de 
Água e Esgoto (DAE), rea-
lizou a troca de toda fiação e 
alinhamento dos aeradores 
que não estavam em fun-
cionamento da Estação de 
Tratamento de Esgoto do 
município, ampliando a 
capacidade de tratamento 
da ETE. Antes da troca, 
apenas três aeradores es-

tavam em atividade. Os ae-
radores para tratamento de 
efluentes são equipamentos 
utilizados para ampliar a ca-
pacidade de diminuição da 
carga orgânica em estações 
de tratamento de esgoto, 
promovendo a condição ne-
cessária para uma remoção 
eficiente de DBO (demanda 
bioquímica de oxigênio) e 
nutrientes.

A Prefeitura Municipal 
de Santo Antônio de Posse, 
por meio da Secretaria da 
Saúde realiza neste sábado, 
23, o Dia D de Vacinação e 
Testagem em Massa, sendo 
aplicadas as vacinas contra 
a Covid-19 e a Influenza, o 
vírus da gripe. A vacinação 
irá ocorrer em todos os 
Postos de Saúde da Família 
(PSF), das 8h às 14h, facili-
tando o acesso da popula-
ção. Os testes só serão rea-
lizados em adultos acima de 
18 anos sem sintomas.

A Prefeitura Municipal 
de Santo Antônio de Pos-
se, através da Diretoria 
de Obras e Engenharia 
concluiu o recapeamento 
asfáltico de diversas ruas 
do município que estavam 
fortemente castigadas. 

Ao todo, 14 vias rece-
beram asfalto novo, tota-
lizando 26.305,96 m² de 

recapeamento asfáltico em 
diversos bairros da cidade. 
O trabalho de recapea-
mento faz parte de uma 
grande ação de recupera-
ção de ruas e avenidas com 
o objetivo de oferecer mais 
segurança para o tráfego 
de veículos e também aos 
motoristas e pedestres.

Manutenção dos 
Aeradores amplia 

capacidade de 
tratamento da ETE

Dia D de 
Vacinação 

e Testagem 
em Massa 
acontece 

neste 
sábado, 23

Câmara 
aprova 
piso de 

R4.750,00 
para 

enfermeiros

Asfalto novo em 14 
ruas de diferentes 
bairros de Santo 
Antônio de Posse

Prefeitura de Posse amplia investimentos para melhorar 
a qualidade da água fornecida para a população
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As quartas de final do 
22º Campeonato Muni-
cipal de Futsal Masculino 
foram definidas após a 
última rodada da fase de 
grupos. Abrindo o ma-
ta-mata, na quinta-feira, 
21, às 19h30, o Nacio-
nal, primeiro colocado 

do Grupo A, enfrenta o 
Mônaco, quarto classi-
ficado pelo Grupo B. O 
segundo confronto do 
dia acontece entre Lentus 
Futsal, segundo colocado 
do Grupo A, contra o Sem 
Compromisso, terceiro 
colocado do Grupo B.

O vereador José Ro-
berto Ferreira Brandão 
(Beto Brandão/PDT) foi 
eleito pelos 11 vereado-
res para ocupar o car-
go de 2º secretário da 
Mesa Diretora da Câma-
ra Municipal de Santo 
Antônio de Posse, subs-
tituindo a vereadora li-

cenciada Claudia Pinho 
Lalla na função.

A Mesa é o órgão de 
direção da Câmara. A 
ela cabem as tarefas ad-
ministrativas e execu-
tivas, a direção dos tra-
balhos legislativos e dos 
serviços administrati-
vos da Casa de Leis.

Na última sexta-feira, 15 
de julho, o Teatro Munici-
pal de Holambra sediou o 
“Recital de Inverno” dos 
alunos do músico e profes-
sor Gabriel Francis, pro-
prietário do estúdio Nascer 
do Som, também no muni-
cípio. O evento reuniu cer-
ca de 150 pessoas e teve 12 
apresentações, entre elas, 

crianças, jovens e adultos 
na prática de piano e can-
to. No reportório, clássicos 
dos maiores pianistas da 
história, como Beethoven 
e Frédéric Chopin, além 
de músicas da atualidade, 
desde infantis, música po-
pular brasileira até o serta-
nejo universitário. 

Recital de alunos 
lota Teatro de 
Holambra em 

apresentação de 
Inverno

Santo Antônio de 
Posse marca presença 
na 1ª Etapa do Circuito 
Regional de Vôlei de 

Areia 2022

Quartas de final do 
Campeonato de 

Futsal Masculino estão 
definidas; confira os 

confrontos

Vereador Beto 
Brandão é eleito 

para compor a Mesa 
Diretora da Câmara
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Projetos são aprovados na última Sessão 
Legislativa do primeiro semestre 
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Violência (oculta) contra a mulher

Câncer de cabeça e pescoço, o 5o mais 
incidente no Brasil  

Adam Smith e Solidariedade

Cenários eleitorais de 2022

Por Ana Travassos

Nos últimos dias nos 
deparamos com notícias 
que mais parecem sair de 
um mundo distópico fic-
cional, mas infelizmente 
elas são reais. Segundo 
os dados do Fórum de 
Segurança Pública Bra-
sileiro de 2021, apenas 
entre março de 2020, 
mês que marcou o início 
da pandemia de Covid-19 
no Brasil, e dezembro de 
2021, último mês com 
dados disponíveis, foram 
2.451 feminicídios e 
100.398 casos de estupro 
e estupro de vulnerável 
de vítimas do gênero 

feminino.
A Lei Maria da Penha 

prevê que a violência 
contra a mulher pode 
ser física, psicológica, 
moral, sexual e patrimo-
nial. Casos como o do 
estupro durante cirurgia, 
feminicídio por ciúmes, 
agressão em local de tra-
balho e tantos outros que 
se tornaram frequentes 
nos noticiários são um 
alerta para a sociedade 
de que todas essas for-
mas de violência não 
podem passar desper-
cebidas, nem aceitas ou 
ocultadas.

Como médica, em 
pronto atendimentos, 

presenciava com alguma 
frequência esses acon-
tecimentos que eram 
sempre denunciados, 
mas e os que não che-
gam ao conhecimento de 
alguém que possa fazer 
esse relato? E as mul-
heres que têm medo ou 
são chantageadas e, por 
algum tipo de relação de 
dependência, não têm 
como fazer a denúncia?

Também devemos 
ter consciência que o 
problema da violência vai 
além de fraturas, lesões, 
hematomas, cortes, san-
gramentos, feridas e cica-
trizes visíveis. As marcas 
‘invisíveis’ podem ser 

muito mais profundas e 
duradouras que as que 
conseguimos ver. Dados 
do Ministério da Saúde 
mostram as consequên-
cias de abusos físicos e 
psicológicos: mulheres 
vítimas de violência, seja 
física, sexual ou mental, 
têm um risco de mortal-
idade oito vezes maior 
que o da população femi-
nina geral e 11 vezes mais 
risco de cometer suicídio.

Só teremos uma so-
ciedade mais justa, segu-
ra e com maior empoder-
amento feminino quando 
as pessoas, todas elas, 
derem um basta nestas 
situações e delatarem 

todas as formas de vi-
olência.

Precisamos, como 
sociedade, ter posicio-
namento e voz e não 
aceitar qualquer tipo de 
violência. Também vale 
salientar que a mulheres 
violentadas repetidas 
vezes têm 7 vezes mais 
chances de morte, de vi-
olência sexual 5,7 vezes 
e a psicológica 5,4 vez-
es, daí a importância da 
denúncia, que pode ser 
anônima.

Se queremos um 
mundo melhor, precis-
amos começar a trans-
formação em cada um 
de nós, pois o mundo 

n ã o  m u d a  s o z i n h o , 
muda quando somadas 
pequenas atitudes. Ela 
não é fácil e não é in-
dolor, mas se queremos 
evoluir, ela é necessária. 
Precisamos ter a cora-
gem de nos posicionar, 
de falar, de dizer não e 
de não aceitar o que é 
errado. Entre a escolha 
do que é fácil e o que é 
certo e justo, precisamos 
escolher o certo.

*Ana Travassos é 
médica endocrinologis-
ta pediátrica e, como 
escritora de distopias, é 
conhecida por Anne C. 
Beker.

* Por Hézio Jadir 
Fernandes Júnior  

Feridas que não cic-
atrizam, rouquidão que 
não passa, uma dor de 
garganta que não vai em-
bora. Pouco conhecido 
entre os cânceres mais 
comuns, o câncer de 
cabeça e pescoço é uma 
preocupação importante 
da área da saúde por ser 
um dos que mais são 
diagnosticados tardia-
mente. Segundo o INCA, 
cerca de 76% dos casos 

só são diagnosticados 
em estágio avançado, o 
que dificulta o tratamen-
to, além de elevar a taxa 
de mortalidade. Atual-
mente, ele é o 5o tipo de 
câncer mais incidente no 
Brasil.  

Q u a n d o  s e  f a l a 
em câncer de cabeça e 
pescoço, e importante 
mencionar que este é um 
nome genérico para os 
tumores que podem se 
formar na cavidade oral, 
nas glândulas salivares, 
faringe seios parana-

sais e cavidade nasal e 
laringe. Pela classifi-
cação do INCA, também 
são considerados cânc-
er de cabeça e pescoço 
os tumores surgidos na 
tireóide e esôfago cer-
vical. Em homens, há 
mais casos de câncer 
de boca, em mulheres, 
na tireóide. No total, há 
uma média de 40 mil no-
vos casos por ano - com 
cerca de 10 mil mortes.  

Há muitos fatores de 
risco associados ao cânc-
er de cabeça e pescoço, 

incluindo tabagismo, 
consumo excessivo de 
álcool, infecção com 
certos vírus (como o 
HPV) e exposição a cer-
tos produtos químicos. 
Desta forma, pensando 
em prevenção, melhor 
evitar o uso de cigarro 
e o consumo de álcool, 
tomar a vacina contra 
o HPV é uma iniciativa 
importante.  

A  m a i o r i a  d o s 
cânceres de cabeça e 
pescoço podem ser de-
tectados precocemente 

através de exames regu-
lares feitos por um médi-
co ou dentista. Entre-
tanto, alguns sintomas 
de câncer de cabeça e 
pescoço podem passar 
despercebidos, e é aí 
que mora o perigo. Os 
sintomas mais comuns 
são muitas vezes con-
fundidos com outras 
condições menos graves, 
como um caroço ou feri-
da que não cicatriza, 
uma dor de garganta 
que não vai embora, com 
dificuldade em engolir, 

rouquidão e perda de 
peso.  

Portanto, é impor-
tante que estejamos 
atentos a esses sintomas, 
dando-lhes a importân-
cia que eles podem ter. 
Se diagnosticado pre-
cocemente, há 80% de 
chances de cura.   

* Hézio Jadir Fer-
nandes Júnior é oncol-
ogista e professor do 
curso de Medicina da 
Universidade Santo Am-
aro – Unisa

Paiva Netto
     
Adam Smith (1723-

1790), economista e filó-
sofo escocês, o chamado 
pai da economia moder-
na, escreveu em Teoria 
dos Sentimentos Morais:

 “Por mais egoís-
ta que se suponha o 
homem, evidentemente 
há alguns princípios 
em sua natureza que 
o fazem interessar-se 
pela sorte de outros, e 
considerar a felicidade 
deles necessária para si 
mesmo, embora nada 
extraia disso senão o 
prazer de assisti-la. (...)

“Por intermédio da 
imaginação podemos 
nos colocar no lugar 
de nosso irmão, con-
cebemo-nos sofrendo 

os mesmos tormentos, 
é como se entrássemos 
no corpo dele e de cer-
ta forma nos tornásse-
mos a mesma pessoa, 
formando, assim, algu-
ma ideia das suas sen-
sações, e até sentindo 
algo que, embora em 
menor grau, não é intei-
ramente diferente delas. 
Assim incorporadas em 
nós mesmos, adotadas 
e tornadas nossas, suas 
agonias começam final-
mente a nos afetar, e 
então trememos, e sen-
timos calafrios, apenas à 
imagem do que ele está 
sentindo”.

E é justamente quan-
do, sentindo a dor de 
nossos Irmãos em hu-
manidade, passamos a 
perceber o imenso valor 

que possui a Solidarie-
dade, a Compaixão, a 
Fraternidade, a Gener-
osidade. Por isso, ao me 
referir à Solidariedade 
Espiritual e Humana, 
quero reforçar que se 
trata de uma Estratégia 
Divina, pedagógica, a 
nos ensinar a viver fra-
ternalmente irmanados. 
A outra face disso é a 
perspectiva sinistra da 
guerra de todos os tipos, 
que é vigorosamente re-
jeitada pelo Cidadão do 
Espírito.

A respeito da nobre 
atitude de concórdia a 
ser exercitada entre os 
habitantes do orbe, nos 
fala o radialista e poe-
ta Alziro Zarur (1914-
1979) nestas estrofes de 
seu incomparável:

Poema da Amizade
Eu tenho, neste es-

pírito de velho
Que não compreende 

a vida em solidão,
Meu particularíssi-

mo Evangelho:
Amizade é a minha 

religião.
Nem só de feras se 

compõe o mundo,
Como proclamam 

todos os egoístas:
Basta verif icar  o 

amor profundo
Que transborda nas 

almas dos altruístas.
Mas é preciso que 

haja em todos nós
Um pouco de renún-

cia e de modéstia,
Uma nesga,  uma 

fímbria ou fraca réstia
De solidariedade em 

nossa voz.
Cult ivemos,  sen-

hores, a amizade
Em suas santas man-

ifestações,
Sentindo as agonias 

e aflições
Das camadas servis 

da sociedade!
Por isso eu tenho – 

espírito de velho
Que não compreende 

a vida em solidão –
Meu particularíssi-

mo Evangelho:
Amizade é a minha 

religião.

Ao encontro dessa 
verdadeira ode à am-
izade, apresento, por 
oportuna, a substanciosa 
conclusão do monsen-
hor Gaspar Sadoc (1916-
2016), da Igreja Nossa 

Senhora da Vitória, em 
Salvador/BA: “Quando 
os amigos estão reuni-
dos, até os ponteiros do 
relógio param, a gente 
não sente o tempo pas-
sar. A amizade é uma 
bênção de Deus”.

Dedico-lhes sempre 
este mantra sagrado 
da Religião de Deus, 
do Cristo e do Espíri-
to Santo: Quem confia 
em Jesus não perde o 
seu tempo, porque Ele 
é o Grande Amigo que 
não abandona amigo no 
meio do caminho.

     
José de Paiva Netto 

? Jornalista, radialista e 
escritor.

      paivanetto@lbv.
org.br — www.boavon-
tade.com

*José Renato Nali-
ni

 
Ao ouvir Marco An-

tonio Carvalho Teixei-
ra, cientista político 
da FGV, tem-se in-
teressante perspec-
tiva das eleições de 
outubro próximo. Ele 
prevê poucas possibil-
idades de mudança do 
cenário até outubro. 
Não surgiu conjun-
tura crítica forte que 
possa alterar a rota do 
processo. Longa esta-
bilidade, perspectivas 
remotas de alteração. 

Ele analisa a met-
odologia da mídia, que 
é muito meticulosa e 
há pouca margem de 
mudança. Desde no-
vembro de 2021 até 
junho de 2022, não 
oscilou a tendência. 
Há possibilidade do 

pleito se encerrar no 
primeiro turno.

O agregador do Es-
tadão também mostra 
isso. Foram catorze 
pesquisas e em relação 
aos votos válidos, a 
possibilidade de de-
cisão do primeiro tur-
no já não é tão remota.

O que acontece nos 
Estados? Em cada Es-
tado, o ambiente é di-
verso. A Genial quaest 
acerta sempre. Na Ba-
hia, ACM Neto dispa-
ra em relação a João 
Roma. Na Bahia, os 
padrinhos têm capaci-
dade grande de alterar 
o jogo local. O debate 
nacional impacta o 
Estado: Lula com 63% 
e Bolsonaro com 17%. 
Isso traz problema 
para ACM Neto, que 
não quer se aliar ao 
governo federal.  

Em Minas, a situ-
ação mostra influência 
grande dos padrinhos. 
Zema: 41% e Alexan-
dre Kalil 30%. Votos 
para Presidente: esta 
é a aposta do Kalil. 
Praticamente empate 
entre os dois princi-
pais contendores. 

Rio e SP, quadro 
mais complexo. No 
Rio ,  Castro ,  a tual 
governador, tem 25% 
e Freixo com 18%. 
Eleição presidencial: 
Lula e Bolsonaro dis-
putam eleitores um a 
um. São Paulo: situ-
ação ainda mais com-
plexa. Haddad com 
27% e Tarcísio 14%. 
Disputa próxima en-
tre Lula e Bolsonaro. 
Não se sabe qual o 
potencial de Rodrigo 
Garcia. O cientista 
considera injusta a 

rejeição a Dória, con-
siderado o resultado 
da gestão.  

Não há ambiente 
propício à mudança 
no âmbito nacional. 
Inexiste, até hoje, uma 
perspectiva em que 
Simone Tebet possa 
subir. Como a terceira 
via demorou tanto, os 
Estados já se defini-
ram. A perspectiva de 
ascensão de Simone 
é reduzida. A candi-
datura dela teve um 
custo enorme: Doria 
e Leite tiveram de sair 
do páreo.

E m  t o d a s  a s 
eleições recentes, a 
popularidade do gov-
erno conta: FHC tinha 
23% da aprovação e 
Di lma 40%,  idem. 
Tudo conspira para 
uma estabilidade das 
intenções de voto. 

Serão eleitores: a in-
flação, os preços de 
s u p e r m e r c a d o ,  o s 
combustíveis,  tudo 
isso influenciará as 
eleições.

Como é que vo-
tarão os trinta e três 
milhões de famintos? 
A conferir. Agora falta 
pouco para outubro. 

*José Renato Nali-
ni é Reitor da UNI-
REGISTRAL, docente 
da Pós-graduação da 
UNINOVE e Presi-
dente da ACADEMIA 
PAULISTA DE LET-
RAS – 2021-2022.  

Artigo
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Com intuito de me-
lhorar a qualidade da 
água que chega na casa 
dos possenses, a Prefei-
tura Municipal de Santo 
Antônio de Posse im-
plementou no Departa-
mento de Água e Esgoto 
(DAE) um laboratório de 
análise para verificar de 
forma mais eficiente as 
condições da água que é 
fornecida para a popula-
ção. A inspeção da quali-
dade é fundamental para 

ter ciência de que aquilo 
que está sendo ingerido 
tem as condições ade-
quadas para o consumo.

Além do laboratório, 
já está em pleno funcio-
namento o Analisador 
Físico-Químico que faz 
o processo de análise de 
forma automática e com 
a dosagem correta, dan-
do celeridade e ainda 
mais qualidade na água 
fornecida aos munícipes.

“Com muito trabalho 

e investimentos, temos 
atuado para melhorar-
mos todo o sistema da 
água”, comentou o pre-
feito João Leandro Lolli. 
“Ano passado realizamos 
as obras de limpeza e ex-
pansão das nossas repre-
sas para assegurarmos o 
abastecimento no perío-
do de estiagem, e agora 
estamos focados no tra-
tamento da água forne-
cida para a população”, 
concluiu.

A água é um problema 
antigo que atinge direta-
mente os moradores da 
nossa cidade, mas com 
planejamento e amplia-
ção de investimentos, 
essa gestão tem traba-
lhado para solucionar 
essa questão, atuando na 
reserva, captação, trata-
mento e distribuição.

Matéria: Anderson 
Oliveira

MTB: 0092086/SP

Prefeitura amplia investimentos para melhorar a 
qualidade da água fornecida para a população 

Desconto em 
medicamentos

www.drogal.com.br

Santo Antônio de Posse/SP

Todos os dias,
das 7h as 23h. 

R. Dr. Jorge Tibiriçá, 619

Inauguração dia 01 de junho

(19) 3896.4442

* ¹ Válido para ofertas em vigência 
da concorrência na mesma cidade.
² Não é válido para ofertas online.
³ Conforme disponibilidade do 
produto em estoque.

De Holambra

Há mais de seis anos, 
a concessionária Águas de 
Holambra atua no municí-
pio sempre atenta em levar 
o melhor serviço de abas-
tecimento de água à popu-
lação holambrense, além 
de coleta e tratamento de 
esgoto. Para que o siste-
ma de distribuição garanta 
água nas torneiras ininter-
ruptamente, a concessio-
nária orienta que todos os 
imóveis, residenciais ou 
comerciais, tenham uma 
caixa d’água interna. Mas 
você sabe por que a caixa 
d’água é tão importante? 

Segundo o coordenador 

de Engenharia e Operações 
da Águas de Holambra, 
Alan Pedra, a concessio-
nária tem estrutura com-
pleta para garantir que a 
água seja distribuída com 
qualidade e regularidade. 
No entanto, podem acon-
tecer situações em que são 
necessárias algumas inter-
venções no sistema. Neste 
sentido, a caixa d’água é 
também uma importante 
ferramenta para atender 
essa demanda na rotina 
do usuário, por exemplo, 
durante a execução de um 
procedimento. “O disposi-
tivo é uma alternativa que 
contribui muito para ga-
rantir a continuidade do 

abastecimento nos imó-
veis”, diz Alan.

Para a definição da ne-
cessidade de armazena-
mento de cada imóvel, de-
ve-se calcular o consumo 
individual de cada mora-
dor e somar os resultados 
obtidos. A estimativa é que 
uma pessoa utiliza cerca 
de 150 litros de água por 
dia. Logo, em uma resi-
dência com cinco pessoas, 
em que o uso total seria de 
750 litros de água, reco-
menda-se a instalação de 
reservação com capacida-
de de 1.000 litros.  Para a 
instalação, recomenda-se 
que seja implantado em 
um ponto elevado do imó-

vel para que a água tenha 
pressão e velocidade o su-
ficiente para percorrer a 
tubulação, obedecendo as 
condições estruturais de 
cada imóvel.

Para assegurar a se-
gurança sanitária e evitar 
riscos de contaminação da 
água por bactérias, agen-
tes poluentes e germes 
nocivos, é imprescindível 
que o armazenamento seja 
feito de forma adequada, 
com vedação do dispositi-
vo com tampa, além da re-
alização de procedimento 
de manutenção e limpeza, 
a cada seis meses.

COMO FAZER A LIM-

PEZA DA CAIXA D’ÁGUA
- Feche o registro de en-

trada. Depois reserve par-
te da água do reservatório 
e deixe um pouco de água 
dentro da caixa para ser 
utilizada na limpeza;

- Inicie a limpeza com 
um pano e esponja macia 
para lavar o fundo e as pa-
redes internas do reserva-
tório. Depois, descarte a 
água suja;

- Deixe encher a caixa 
d’água e feche o registro 
de entrada. Adicione água 
sanitária – para cada 500 
litros, coloque 10 colheres 
de água sanitária e deixe 
esta mistura agir por duas 
horas. A cada 30 minutos, 

com o uso de um pano, 
passe a solução nas pare-
des internas e na tampa da 
caixa d’água;

- Ao final das duas ho-
ras, abra os registros de 
saída, como torneiras e 
descargas para que a so-
lução contendo água sani-
tária limpe a tubulação de 
saída. Após descartar toda 
a água, feche todas as saí-
das e abra o registro de en-
trada para encher a caixa 
d´água;

- Lembre se: mantenha 
a tampa da caixa d’água 
sempre fechada para evi-
tar sujeira, entrada de ani-
mais e criação de focos de 
dengue.

Águas de Holambra explica a importância da 
caixa d’água nos imóveis
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A Prefeitura Muni-
cipal de Santo Antônio 
de Posse, através da 
Diretoria de Água e Es-
goto (DAE), realizou a 
troca de toda fiação e 
alinhamento dos aera-

dores que não estavam 
em funcionamento da 
Estação de Tratamento 
de Esgoto do município, 
ampliando a capacidade 
de tratamento da ETE. 
Antes da troca, apenas 

três aeradores estavam 
em atividade.

Os aeradores para tra-
tamento de efluentes são 
equipamentos utilizados 
para ampliar a capacida-
de de diminuição da car-

ga orgânica em estações 
de tratamento de esgoto, 
promovendo a condição 
necessária para uma re-
moção eficiente de DBO 
(demanda bioquímica 
de oxigênio) e nutrien-

tes.
Matéria: Anderson 

Oliveira
MTB: 0092086/SP

Manutenção dos Aeradores 
amplia capacidade de 

tratamento da ETE

Na quarta-feira, 13 
de julho, foi realizada 
a 31ª. Sessão Ordiná-
ria da Câmara Munici-
pal de Santo Antônio 

de Posse, a última do 
calendário legislativo 
deste primeiro semestre 
antes do recesso do mês 
de julho. Todos os pro-

jetos da Ordem do Dia 
da Sessão foram apro-
vados por unanimidade 
pelos vereadores:

Projeto de Lei Com-
plementar nº 014/2022, 
que altera o Anexo da 
Lei Complementar Mu-
nicipal nº 009/22 re-
ferente ao quadro de 
cargos em comissão da 
Prefeitura Municipal de 
Santo Antônio de Posse.

Projeto de Lei nº 
060/2022, que altera 
dispositivo da Lei Mu-
nicipal nº 2358, de 23 
de dezembro de 2008, 

relativamente à compo-
sição da Diretoria Exe-
cutiva do Instituto de 
Previdência Municipal 
de Santo Antônio de 
Posse, IPREM-POSSE, 
e dá outras providên-
cias.

Projeto de Lei nº 
061/2022, que autori-
za o Poder Executivo a 
abrir créditos adicio-
nais especiais por rece-
bimento de recurso es-
tadual do Fundo Social 
de São Paulo - FUSSP 
tendo por objeto a re-
alização dos cursos do 

Programa Escola de 
Qualificação Profissio-
nal - Moda e Beleza.

Projeto de Lei nº 
062/2022, que autori-
za o Poder Executivo a 
abrir créditos adicio-
nais especiais por re-
cebimento de recursos 
do Fundo Nacional de 
Saúde - (Bloco de inves-
timentos), objetivando 
a compra de veículo e 
equipamentos.

Projeto de lei nº 
041/2022, de autoria do 
vereador Edson Gonçal-
ves Santana, que dispõe 

sobre a obrigatoriedade 
dos estabelecimentos 
públicos e privados no 
município a inserirem 
nas placas de atendi-
mento prioritário o sím-
bolo mundial do autis-
mo.

Projetos de Decre-
to Legislativo nºs. 017 
até 022/2022 que tra-
ta sobre a concessão de 
Títulos de Cidadania e 
Medalhas de Honra do 
Município.

Comunicação da Câ-
mara Municipal

A Prefeitura Municipal 
de Santo Antônio de Pos-
se, através da Diretoria de 
Obras e Engenharia con-
cluiu o recapeamento as-
fáltico de diversas ruas do 
município que estavam 
fortemente castigadas. 

Ao todo, 14 vias rece-

beram asfalto novo, tota-
lizando 26.305,96 m² de 
recapeamento asfáltico 
em diversos bairros da ci-
dade.

O trabalho de recape-
amento faz parte de uma 
grande ação de recupe-
ração de ruas e avenidas 

com o objetivo de ofere-
cer mais segurança para 
o tráfego de veículos e 
também aos motoristas e 
pedestres.

Ruas contempladas
– Avenida Doutor Al-

berto Fortuna

– Rua Narcisa de 
Abreu Soares

– Rua Maruja Rachid 
Milan

– Rua Isaura Cláudio 
Lalla

– Rua Elvira Chaib 
Zainda

– Rua Benedicta Furi-

go
– Rua das Tulipas
– Rua dos Crisântemos
– Rua Carlos Alberto 

Fonseca
– Rua Antenor Mon-

zani
– Rua Orlando Modes-

to

– Rua Basilio Momes-
so

– Rua Francisco Carlos 
Mazzoni

– Rua Aurélio Villalva

Matéria: Anderson 
Oliveira

MTB: 0092086/SP

A Secretaria de De-
senvolvimento Social 
em parceria com o 
Fundo Social de Soli-
dariedade, convidam 
todos e todas para 
mais uma noite de fes-
ta e muita diversão, 

o Baile de Inverno 
com apresentação da 
Banda Sintonia, com 
Tchê e Companhia. A 
festividade acontece 
no sábado, 30 de ju-
lho, a partir das 19h, 
no Centro Múltiplo 

do Idoso. Os ingres-
sos custam R$ 20,00 
e já estão disponiveis 
na Secretaria de De-
senvolvimento Social, 
localizada na rua Iasra 
Hense de Moraes, 137. 
Não perca.

Projetos são aprovados na última Sessão 
Legislativa do primeiro semestre

Asfalto novo em 14 ruas de diferentes bairros 
da cidade

Santo Antônio 
de Posse realiza 
Baile de Inverno 

no Centro Múltiplo 
do Idoso
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Da Redação

O governador Rodri-
go Garcia determinou 
nesta quarta-feira (20) 
que o Instituto Butantan 
importe 10 milhões de 
doses da vacina Corona-
vac para vacinar crianças 
de 3 e 4 anos. O instituto 
irá solicitar 8 mil litros 
do Insumo Farmacêutico 
Ativa (IFA) à farmacêuti-
ca Sinovac para a produ-

ção do imunizante.
“Determinei que o 

Instituto Butantan faça 
a importação das vacinas 
para poder produzir 10 
milhões de doses. Toma-
mos essa decisão hoje, 
antes mesmo da inclusão 
no PNI (Programa Na-
cional de Imunizações), 
para que a gente tenha 
vacina suficiente para 
vacinar as crianças de 
São Paulo e colocá-las à 

disposição do Ministério 
da Saúde para vacinar 
as crianças do Brasil. A 
importação deve levar 
algumas semanas para 
que, se possível, no mês 
de agosto, a gente tenha 
essas vacinas disponíveis 
e poderemos começar a 
imunização dessas crian-
ças”, disse Rodrigo Gar-
cia.

A decisão foi toma-
da para dar início à am-

pliação da imunização 
de crianças entre 3 e 4 
anos de idade contra a 
COVID-19 em todos os 
municípios do estado de 
São Paulo. Mais de 6,1 
milhões de crianças com 
faixa etária entre 5 e 11 
anos já foram imuniza-
das, sendo que 66,3% 
deste público está com o 
esquema vacinal comple-
to e 86,9% foi vacinado 
com a primeira dose.

Da Redação 

O piso salarial para os 
profissionais de enfer-
magem em todo o Brasil 
de R?.4.750,00 foi apro-
vado, ontem, no plenário 
da Câmara dos Deputa-
dos, em Brasília, em mais 
uma importante etapa 
para virar lei. A notícia 
foi dada pelo Deputado 
Federal Luiz Carlos Mot-
ta (PL/SP), da bancada 
trabalhista. A aprovação 
da PEC 11/2022, viabili-
za o Projeto de Lei, que 

já tinha sido aprovado 
tanto na própria Câmara, 
como no Senado, para a 
instituição do piso sala-
rial para profissionais de 
enfermagem.

Motta explica que a 
PEC foi necessária para 
dar sustentação cons-
titucional ao Projeto 
de Lei 2564/2020, que 
prevê esse valor para o 
piso. Também serão be-
neficiados, com pisos di-
ferenciados, os técnicos 
de enfermagem, auxilia-
res e parteiros. No total, 

são mais de 2 milhões de 
profissionais.

“Mais do que aplau-
sos, a categoria precisa 
de dignidade, condições 
de trabalho e valoriza-
ção salarial. É uma vitó-
ria para a saúde e para o 
SUS”, comenta o Deputa-
do Motta.

A PEC deve ser pro-
mulgada na próxima ses-
são do Congresso Nacio-
nal, pelo presidente do 
Senado e entra em vigor 
imediatamente, trans-
formando-se em emenda 

constitucional. Mas para 
que o piso comece a valer, 
o PL 2564 tem que virar 
lei. Neste caso, depende 
da sanção do Presidente 
Bolsonaro. Há dois dias, 
o mesmo parlamentar 
tomou outra decisão que 
beneficia outra categoria 
de trabalhadores: os co-
merciários.

 
Tentativa de tirar di-

reitos trabalhistas foi 
derrubada

Mais de 12 milhões de 
trabalhadores comerci-

ários se livraram nesta 
terça-feira, 12, de serem 
prejudicados com a pos-
sibilidade de negociação 
de jornada de trabalho 
de forma individual, em 
vez de coletiva, como é 
prática na categoria há 
vários anos. O Deputa-
do Federal Luiz Carlos 
Motta (PL/SP), deu pa-
recer recomendando a 
rejeição do Projeto de Lei 
6603/2019 do Deputado 
Federal Paulo Ganime 
(Novo/RJ), que tinha 
como objetivo alterar a 

lei que trata da regula-
mentação do exercício da 
profissão de comerciário. 
Agora esse PL deverá ser 
arquivado, segundo con-
sultorias especializadas 
no tema.

A rejeição ocorreu na 
Comissão de Trabalho, 
Administração e Serviço 
Público da Câmara dos 
Deputados, onde Motta 
foi relator da proposta 
derrubada.

De Holambra

Cuidar do bem-estar 
de estudantes e assegu-
rar que todos tenham 
condições de aproveitar 
integralmente os estu-
dos. É com esse objeti-
vo que a Prefeitura e o 
Fundo Social promo-
veram na última quin-
ta-feira, 7 de julho, a 
entrega de 65 óculos de 
grau a alunos da rede 
municipal por meio do 
programa Primeiros 

Olhares.
Em sua segunda edi-

ção, a iniciativa leva 
avaliações de acuida-
de visual para dentro 
das escolas. Foram 689 
exames em 2022, com 
114 encaminhamentos 
para oftalmologistas 
do sistema público de 
Saúde e 65 diagnósticos 
de necessidade da lenta 
corretiva. Todos os ócu-
los foram distribuídos 
gratuitamente.

“Tenho muito orgu-

lho do Primeiros Olha-
res. Um projeto criado 
em nossa administração 
e que leva, pelo segundo 
ano consecutivo, arma-
ções e lentes gratuitos 
a dezenas de crianças 
e adultos da nossa rede 
de ensino”, destacou o 
prefeito Fernando Ca-
pato. “Emocionante ver 
nossos alunos enxer-
gando o mundo de ver-
dade. Tendo a oportu-
nidade de estudar com 
os mesmos recursos da-

queles que dispõem de 
visão perfeita”.

Idealizado no ano 
passado pela primeira-
-dama Yvonne Schou-
ten Capato, presidente 
voluntária do Fundo 
Social, o programa já 
beneficiou mais de uma 
centena de estudantes 
em Holambra. A ini-
ciativa foi tema de re-
portagem veiculada re-
centemente pelo Jornal 
Hoje, da Globo, em rede 
nacional de televisão.

De Holambra

Balanço do Departa-
mento Municipal de Saú-
de de Holambra divulgado 
nesta quarta-feira, dia 13 
de julho, revela a confir-
mação de 68 novos casos 
de Covid-19 no município 
ao longo da última sema-
na. No levantamento mais 
recente, de 6 de julho, fo-
ram 99. A cidade contabi-
liza, desde março de 2020, 

4.732 registros e 20 óbi-
tos. O bairro Imigrantes 
soma 1.194 confirmações, 
seguido do Fundão com 
418 e do Centro com 406.

“Registramos queda da 
semana passada para cá, 
mas o número de confir-
mações ainda é considera-
do alto”, explicou o diretor 
municipal de Saúde, Val-
mir Marcelo Iglecias. “Os 
cuidados não devem ser 
deixados de lado e a vaci-

nação segue sendo funda-
mental. Quem está apto 
a receber a 4ª dose deve 
procurar o quanto antes 
as unidades de saúde”.

A imunização contra 
a doença ocorre regular-
mente na cidade às se-
gundas e quartas-feiras, 
das 8h às 12h e entre 13h 
e 15h, nos PSFs Imigran-
tes e Santa Margarida. No 
Palmeiras a aplicação das 
doses é realizada às ter-

ças-feiras, entre 8h e 12h. 
No Fundão, o atendimen-
to, também na terça, se dá 
das 13h às 15h.

São distribuídas 1ª ou 
2ª dose para moradores 
acima de 5 anos e 3ª dose 
para holambrenses com 
mais de 12. A 4ª dose é 
aplicada em profissionais 
da saúde e pessoas com 
40 anos ou mais que to-
maram a 3ª dose há, pelo 
menos, 4 meses. Para a 

imunização é necessário 
apresentar documento 
oficial com foto. No caso 
de 2ª, 3ª ou 4ª dose é 
preciso levar ainda o com-
provante de vacinação an-
terior. Menores de idade 
devem levar documento 
oficial com foto, CPF ou 
Cartão SUS. Na ausência 
do pai, mãe ou responsá-
vel legal é necessário apre-
sentar, preenchido, o ter-
mo disponível em www.

holambra.sp.gov.br, na 
aba Serviços, Vacina: Ter-
mo de autorização.

A orientação para 
quem apresentar sinto-
mas gripais leves é ir até 
a unidade de saúde mais 
próxima de casa. Já pes-
soas que tiverem febre alta 
persistente e dificuldade 
para respirar devem pro-
curar o atendimento de 
urgência e emergência na 
Policlínica Municipal.

A Prefeitura Municipal 
de Santo Antônio de Posse, 
por meio da Secretaria da 
Saúde realiza neste sába-
do, 23, o Dia D de Vacina-

ção e Testagem em Massa, 
sendo aplicadas as vacinas 
contra a Covid-19 e a In-
fluenza, o vírus da gripe. A 
vacinação irá ocorrer em 

todos os Postos de Saúde 
da Família (PSF), das 8h 
às 14h, facilitando o acesso 
da população.

Os testes só serão rea-
lizados em adultos acima 
de 18 anos sem sintomas. 
Os casos positivos serão 
encaminhados para o PSF 
Monte Santo onde uma 
médica estará em atendi-
mento. A carteira de vaci-
nação de Covid-19 é indis-
pensável.

Podem receber a vaci-
na da gripe todas as pes-
soas acima de 6 meses de 
idade, já a testagem para 
o novo coronavírus é des-
tinada pra pessoas sem 
sintomas, e será realizada 

por demanda espontânea 
enquanto houver testes.

Para receber as vacinas é 
preciso apresentar o cartão 
de vacinação, documento 
de identificação com foto, 
CPF e Cartão SUS. Meno-
res de 18 anos devem estar 
acompanhados dos pais ou 
responsável legal.

Público-alvo e intervalo 
das doses da vacina contra 
Covid-19

Intervalo da 2ª dose in-
fantil contra Covid-19:

Butantan (Coronavac): 
28 dias ou 4 semanas após 
a 1ª dose

Pfizer Pediátrica: 56 
dias ou 8 semanas após a 

1ª dose.

Intervalo da 2ª dose 
para Adultos e adolescen-
tes contra Covid-19:

Butantan (Corona-
vac) adultos: 15 dias após 
1°dose

AstraZeneca: 8 sema-
nas ou 56 dias após 1ª dose

Pfizer maiores de 12 
anos: 21 dias após 1ª dose

Janssen: de 2 a 6 meses 
após 1ª dose

Intervalo da 3ª dose 
(dose de reforço) para 
adultos (+18) contra a Co-
vid-19:

Butantan (Coronavac), 
AstraZeneca e Pfizer: 4 

meses após a 2ª dose
Janssen: 61 dias após a 

dose única

Intervalo da 3ª dose 
(dose de reforço) para ado-
lescentes de 12 a 17 anos 
contra a Covid-19:

Coronavac: 4 meses 
após a 2ª dose

Pfizer: 4 meses após a 
2ª dose

Intervalo da 4ª dose (se-
gunda dose adicional) para 
idosos de 40 anos ou mais 
e profissionais da saúde

4 meses após a 3ª dose

Matéria: Anderson Oli-
veira

MTB: 0092086/SP

Rodrigo Garcia determina que Butantan importe 
Coronavac para vacinar crianças de 3 e 4 anos 

Câmara aprova piso de R4.750,00 para 
enfermeiros

Prefeitura e Fundo Social entregam mais de 60 
óculos a estudantes da Rede Municipal

Covid-19 desacelera, mas Saúde reforça a 
importância da vacinação e medidas de higiene

Dia D de Vacinação e Testagem em Massa 
acontece neste sábado, 23
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Da Redação 

O inverno é o período 
mais crítico de estiagem 
e com ele, consequente-
mente, aumentam os ris-
cos de incêndio às mar-
gens das rodovias. Para 
alertar os motoristas e 
comunidades que resi-
dem próximo às rodo-
vias sobre os riscos dos 
incêndios, a Renovias 
está apoiando a opera-
ção contra focos às mar-
gens das rodovias, dire-

cionada pela ARTESP 
(Agência de Transporte 
do Estado de São Paulo) 
nas rodovias paulistas.

A concessionária está 
ampliando neste pe-
ríodo as ações de pre-
venção, com reforço no 
monitoramento das ro-
dovias e veiculação de 
mensagens nos painéis 
eletrônicos, chamando 
a atenção de todos para 
os cuidados necessários 
para evitar focos de in-
cêndio. As frases aler-

tam que soltar balões é 
crime ambiental e orien-
tam para que fumantes 
nunca joguem bituca de 
cigarro pela janela dos 
veículos. Outra reco-
mendação importante 
é acionar as concessio-
nárias imediatamente 
ao constatar um foco de 
incêndio próximo às ro-
dovias. 

“As cortinas de fuma-
ça comprometem sensi-
velmente a visibilidade 
do motorista, o que pode 
causar graves aciden-
tes”, enfatiza o gerente 
de Atendimento da Re-
novias, Fabiano Adami. 
“Por isso, é fundamental 
que todos atuem para 
evitar incêndios ou quei-
mada de qualquer ma-
terial próximo às rodo-
vias”, complementa.

Em caso de fumaça na 
pista, o motorista deve 

reduzir a velocidade, fe-
char os vidros, posicio-
nar o sistema de ventila-
ção na posição recircular 
e manter distância segu-
ra do veículo que segue 
à frente. Nessa situação, 
o condutor nunca deve 
parar na pista e jamais 
ligar o pisca-alerta em 
movimento.

Principalmente du-
rante os períodos de es-
tiagem, a concessionária 
posiciona caminhões-
-pipa em pontos estra-
tégicos para atuar de 
forma rápida no contro-
le de focos de incêndio. 
As viaturas de inspeção, 
guinchos leves e pesa-
dos possuem abafadores 
e as equipes que atu-
am nestes veículos são 
treinados para atuar no 
primeiro combate aos 
focos menores. Em ocor-
rências de grande porte 

é acionado o Corpo de 
Bombeiros do Estado de 
São Paulo.

A fumaça de queima-
das traz ainda outros 
transtornos, como pio-
ra da qualidade do ar e 
consequências para a 
saúde humana, como 
problemas respiratórios. 
Além dos riscos para a 
segurança e saúde de to-
dos, as queimadas cau-
sam um grande impacto 
ambiental, com a degra-
dação de matas, áreas 
de preservação perma-
nente, nascentes de rios 
e locais que são abrigos 
para diversas especiais 
animais.

Em caso de incêndio 
próximo às rodovias, a 
Renovias pode ser acio-
nada pelo telefone de 
emergência. O Serviço 
de Atendimento ao Usu-
ário (SAU) está disponí-

vel 24 horas por dia aos 
clientes da Renovias. 
Para acioná-lo, basta li-
gar para o número 0800 
055 9696 ou usar um dos 
telefones de emergên-
cia, implantados a cada 
quilômetro. Condições 
antecipadas do tráfego 
e dicas de segurança po-
dem ser obtidas pelo site 
www.renovias.com.br.

A malha viária da Re-
novias faz a interligação 
entre Campinas, Cir-
cuito das Águas e sul de 
Minas Gerais através das 
Rodovias SP-340 (Cam-
pinas/Mococa), SP-342 
(Mogi Guaçu/Águas da 
Prata), SP-344 (Aguaí/
Vargem Grande do Sul), 
SP-350 (Casa Branca/
São José do Rio Pardo) 
e SP-215 (Vargem Gran-
de do Sul/Casa Branca), 
com extensão de 345,6 
quilômetros.

Período de estiagem aumenta risco de 
incêndio às margens das rodovias

De Holambra

O prefeito de Ho-
lambra, Fernando Ca-
pato, recebeu na última 
sexta-feira, dia 15 de 
julho, em Campinas, a 
medalha “Centenário 
do 7° Grupamento de 
Bombeiros”. A honraria 
é concedida para perso-
nalidades que se desta-
cam por atos relevantes 
e empreendedores, enal-
tecendo a corporação. A 
cerimônia contou com 
a participação de auto-
ridades militares e civis 

da região.
“Sou, com muita hon-

ra, bombeiro público 
voluntário e acompanho 
de perto as atividades 
extremamente relevan-
tes desses profissionais 
para toda a sociedade”, 
disse Capato. “É muito 
gratificante ter a oportu-
nidade de cooperar com 
a comunidade, ajudar o 
próximo e de fortalecer 
o trabalho realizado por 
aqui”.

De Holambra, além 
de Capato, foram agra-
ciados Mauro Sérgio de 

Oliveira, presidente da 
Câmara Municipal, e 
Theo Berg, Presidente 
da Associação dos Bom-
beiros Voluntários da 
cidade e incentivador do 
programa no município.

Segundo o prefeito, 
ainda neste semestre a 
Brigada Comunitária 
da cidade ganhará uma 
sede própria, localizada 
na Rota dos Imigrantes. 
O espaço irá concentrar 
os materiais necessá-
rios para enfrentar as 
ocorrências com rapidez 
e mais preparo. O mu-

nicípio conta hoje com 
8 bombeiros públicos 
voluntários e uma nova 
turma está em processo 
de formação. “Meu agra-
decimento ao Tenente 
Coronel Eglis Roberto 
Chiachirini, comandan-
te deste Grupamento, 
pelo reconhecimento e, 
em especial, por todo o 
apoio dado à nossa Bri-
gada local”.  

7° Grupamento de 
Bombeiros

Atualmente, o 7° Gru-
pamento de Bombeiros é 

responsável pelo serviço 
de prevenção e comba-
te a incêndios, resgate, 
salvamento e missões de 
defesa civil em 12 muni-

cípios da Região Metro-
politana de Campinas, 
contando com 9 estações 
e totalizando um efetivo 
de 267 integrantes.

De Jaguariúna

A Secretaria de Meio 
Ambiente de Jaguariúna 
realizou na última quar-
ta-feira, dia 13, a Reunião 
Ordinária do Conselho 
Municipal de Desenvol-
vimento Rural (CMDRu-
ral). Após ser discutido, 
foi aprovado o Plano Mu-
nicipal de Desenvolvi-
mento Rural Sustentável 
do Município, com vigên-
cia de 2022 a 2025.

O encontro contou 

com a presença de repre-
sentantes dos Produtores 
Rurais do Município, dos 
setores da Administra-
ção Pública Municipal, 
da Secretaria Estadual de 
Agricultura e Abasteci-
mento, do Sindicato Rural 
de Mogi Mirim e da Uni-
versidade de Jaguariúna 
(UniFAJ). 

De acordo com a Secre-
taria de Meio Ambiente, 
o Plano foi elaborado em 
consonância com as dire-
trizes do Sistema Estadual 

de Desenvolvimento Ru-
ral Sustentável (SEDRUS) 
e conta com dez eixos de 
atuação. São eles: Estru-
tura Institucional, Infra-
estrutura Rural, Produção 
e Consumo Sustentável, 
Sanidade Agropecuária, 
Abastecimento e Segu-
rança Alimentar, Fortale-
cimento Social no Campo, 
Solo e Água, Biodiversida-
de, Resiliência, Mitigação 
e Adaptação às Mudan-
ças Climáticas e Interação 
Campo-Cidade.

A secretária de Meio 
Ambiente, Rita Berga-
masco explica que o prin-
cipal objetivo é avançar 
no desenvolvimento rural 
sustentável do município 
e na melhoria da qualida-
de de vida dos moradores. 
“Para que isso seja possí-
vel, vamos incentivar os 
mecanismos técnicos para 
implantação de políticas 
públicas municipais rela-
cionadas ao setor agrope-
cuário”, concluiu a secre-
tária.

O segundo dia da 
Semana da Educação 
de Jaguariúna realiza-
do pela Prefeitura, por 
meio da Secretaria de 

Educação, falou sobre 
inclusão e aprendiza-
gem.

Realizada no perí-
odo da manhã a pa-

lestra foi ministrada 
pela terapeuta ocupa-
cional, Ligia Silotto, e 
contou com a partici-
pação dos professores 

da rede municipal de 
ensino.

A Semana da Edu-
cação acontecerá até 
sexta-feira, dia 22, 

período em que os es-
tudantes estão em re-
cesso escolar. O even-
to ainda deve debater 
outros assuntos como: 

Metodologias Ativas: 
como trabalhar o con-
teúdo de maneira ino-
vadora dentro da sala 
de aula.

Fernando Capato recebe homenagem do 7º 
Grupamento de Bombeiros

Plano Municipal de Desenvolvimento Rural 
Sustentável é aprovado em Jaguariúna

Semana da Educação de Jaguariúna debate 
inclusão e aprendizagem

O vereador José Ro-
berto Ferrerira Brandão 
(Beto Brandão/PDT) foi 
eleito pelos 11 vereado-
res para ocupar o cargo 
de 2º secretário da Mesa 
Diretora da Câmara Mu-
nicipal de Santo Antônio 
de Posse, substituindo 

a vereadora licenciada 
Claudia Pinho Lalla na 
função.

A Mesa é o órgão de 
direção da Câmara. A ela 
cabem as tarefas admi-
nistrativas e executivas, 
a direção dos trabalhos 
legislativos e dos servi-

ços administrativos da 
Casa de Leis. Compete ao 
segundo secretário au-
xiliar o presidente e o(a) 
primeiro(a) secretário(a) 
nos trabalhos da Sessão, 
na leitura de projetos, 
assinar os atos da Mesa, 
as atas das sessões e os 

autógrafos destinados à 
sanção do Poder Execu-
tivo. O mandato da atu-
al Mesa Diretora (biênio 
2021/22) se encerra no 
final deste ano.

Comunicação da Câ-
mara Municipal

Vereador Beto Brandão é eleito para compor a 
Mesa Diretora da Câmara
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Na última sexta-fei-
ra, 15 de julho, o Teatro 
Municipal de Holam-
bra sediou o “Recital de 
Inverno” dos alunos do 
músico e professor Ga-
briel Francis, proprietá-
rio do estúdio Nascer do 
Som, também no muni-
cípio. O evento reuniu 
cerca de 150 pessoas e 

teve 12 apresentações, 
entre elas, crianças, jo-
vens e adultos na prática 
de piano e canto.

No reportório, clás-
sicos dos maiores pia-
nistas da história, como 
Beethoven e Frédéric 
Chopin, além de músi-
cas da atualidade, desde 
infantis, música popular 
brasileira até o sertanejo 
universitário.

Para o professor, o 
recital é uma forma dos 
alunos interagirem com 
o público, alguns pela 
primeira vez e também 
como um direcionamen-
to de estudos do semes-
tre, com meta, a apresen-
tação, “Todos os alunos 
me surpreenderam, foi 
uma experiência incrível 

a todos que participaram 
e também pra mim, ver 
a evolução de cada um, 
com sua particularidade, 
me orgulha muito,” dis-
se.

As aulas oferecidas são 
piano, teclado, canto e 
acordeon e realizadas em 
dois locais e também em 
plataforma online. Em 
Holambra, os encontros 
acontecem no estúdio 
localizado na Rua Ma-
dressilva, 129, no bairro 
Jardim das Tulipas e em 
Santo Antônio de Posse, 
no bairro Jardim Pro-
gresso, residência de Ga-
briel. O contato pode ser 
feito através do telefone 
e também via whatsapp 
(19) 99809-0730.

O estúdio
O Nascer do Som em 

Holambra foi inaugu-
rado em julho de 2015, 
com a proposta de aten-
der músicos de toda re-
gião de Campinas e conta 
com uma ótima estrutu-
ra de áudio/vídeo, onde 
já passaram nomes como 
Hugo e Tiago, Althair e 
Alexandre, entre outros, 
com equipamentos de 
última geração e dezenas 
de trabalhos desenvolvi-
dos nos últimos anos.

A música
Gabriel Francis, é Pia-

nista Erudito/Popular 
com formação musical 
pela UNICAMP. Atual-
mente trabalha como 
produtor musical em 

seu estúdio com a pro-
dução musical e vídeos 
para diversos artistas e 
estilos. Gabriel também 
é compositor, com com-
posições instrumentais 

pra piano, como canções 
em inglês, acordeonista 
e professor de música. 
Atualmente, trabalha 
com mais de 20 alunos 
da região.

De Holambra

Dezenas de integran-
tes do Grupo Reviver 
participaram no último 
sábado, dia 9 de julho, 
do Baile de Inverno pro-
movido pela Prefeitura 

e o Fundo Social de Ho-
lambra. Embalados pelo 
som da banda Palladium, 
que esteve na cidade em 
2008 para a festividade 
de inauguração do Sa-
lão da Terceira Idade, os 
participantes celebraram 

grandes sucessos da mú-
sica regional, brasileira e 
internacional.

O prefeito Fernan-
do Capato, presente no 
evento, ressaltou que esse 
é um pedido recorrente 
do grupo – e que novas 

festividades já estão con-
firmadas. “Atravessamos 
um período difícil com a 
pandemia. Sem encon-
tros, sem bailes, sem essa 
energia tão revigorante 
do Grupo Reviver”, disse. 
“Esse é o primeiro de ou-

tros bailes noturnos que 
ainda virão. E foi muito 
legal ter conosco a banda 
que inaugurou o Salão da 
Terceira Idade em Ho-
lambra, anos atrás”.

Aberto às 19h, o en-
controu seguiu animado 

até o início da madruga-
da de domingo. Praça de 
alimentação especial foi 
montada no local para 
atender  

Recital de alunos lota Teatro de Holambra em 
apresentação de Inverno

Baile de Inverno leva Grupo Reviver à pista 
de dança

Terminam nesta quinta-feira 
as inscrições para a Copa Jiu 

Jitsu de Jaguariúna

Jaguariúna será sede 
da Copa Jiu Jitsu neste 

fim de semana. O evento 
realizado com o apoio da 

Prefeitura, por meio da 
Secretaria de Juventude, 
Esportes e Lazer, está 
com inscrições abertas 
e quem quiser partici-
par pode se inscrever até 
amanhã, dia 21.

A competição acon-
tecerá no domingo, dia 

24, no ginásio do Azulão 
e deve reunir atletas de 
todo o Brasil e até do 
exterior. A partir das 9h 
os competidores se en-
frentarão nas categorias 
masculino e feminino: 
Pré-mirim, Mirim, In-
faltil, Infanto, Infanto 

Juvenil, Juvenil, Adulto 
e Master. Em seguida, 
haverá a disputa entre os 
atletas do Absoluto (por 
idade, faixa, sem peso 
definido).

De acordo com a orga-
nização, serão distribuí-
dos R$ 40 mil em prê-

mios.
As inscrições custam 

R$ 135,00 (Categorias de 
Pré-mirim a Infanto-ju-
venil) e R$ 180,00 (Cat-
egorias Juvenil, Adulto e 
Master). Para se inscrever 
é preciso acessar o site: 
soucompetidor.com.br.
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As quartas de final do 
22º Campeonato Mu-
nicipal de Futsal Mas-
culino foram definidas 
após a última rodada da 
fase de grupos. Abrindo 
o mata-mata, na quin-
ta-feira, 21, às 19h30, o 
Nacional, primeiro co-
locado do Grupo A, en-
frenta o Mônaco, quarto 
classificado pelo Grupo 
B. O segundo confronto 

do dia acontece entre 
Lentus Futsal, segundo 
colocado do Grupo A, 
contra o Sem Compro-
misso, terceiro coloca-
do do Grupo B.

Na sexta-feira, 22, 
é a vez do Bang Bang, 
segundo colocado no 
Grupo B, encarar o 
CSKA Futsal, terceiro 
colocado do Grupo A, e 
fechando as quartas de 

final, o líder do Grupo 
B, Furacão Baiano, en-
frenta o quarto coloca-
do do Grupo A, CSKA 
Lendas.

O Nacional terminou 
na liderança do Grupo 
A com 22 pontos, se-
guido pelo Lentus com 
19, CSKA Futsal com 
16, e CSKA Lendas com 
10. Já no Grupo B, o 
primeiro colocado foi 

o Furacão Baiano com 
22 pontos, seguido por 
Bang Bang e Sem Com-
promisso, ambos com 
18, e Mônaco com 13.

Os confrontos acon-
tecem no Ginásio Mu-
nicipal de Esportes. 
Não deixe de prestigiar.

Matéria: Anderson 
Oliveira

MTB: 0092086/SP

Quartas de final do Campeonato 
de Futsal Masculino estão 

definidas; confira os confrontos

A Secretaria de Desen-
volvimento Social realiza 
no domingo, 7 de agosto, 
o 1º Torneio Municipal 
de Pipas, atrás do Campo 
Municipal Jose Ferreira 
Neto. O evento será rea-
lizado a partir das 9h, e 
disputado em 6 catego-
rias. Podem se inscrever 

no evento, jovens de 5 a 
17 anos de idade. Serão 
premiados o primeiro e 
segundo lugar de cada 
categoria.

A participação será 
apenas na modalidade in-
dividual e os menores de 
idade deverão estar com 
acompanhante ou res-

ponsável. O participante 
que utilizar linha cortan-
te, gilete, papel alumínio, 
linhas metálicas, ou qual-
quer outro objeto cortan-
te será desclassificado da 
competição.

As inscrições podem 
ser feitas até o dia 4 de 
agosto, através do for-

mulário: https://pmsa-
posse.sp.gov.br/torneio-
-possense-de-pipas/

Também haverá no 
local Praça de Alimenta-
ção.

CATEGORIAS
a) pipa mais criativa;
b) pipa mais bonita;
c) maior pipa;

d) menor pipa;
e) menor idade;
f) maior idade;
PREMIAÇÃO:
– Serão premiados 

primeiro, segundo e ter-
ceiro lugares.

– Para o efeito de pre-
miação, todas as pipas 
deverão subir e permane-

cer no ar por pelo menos 
05 (cinco) minutos.

Matéria: Anderson 
Oliveira

MTB: 0092086/SP

Aconteceu no último 
domingo, 10, a 1ª Etapa 
do Circuito Regional de 
Vôlei de Areia 2022, rea-
lizada na cidade de Artur 
Nogueira. Santo Antônio 

de Posse marcou presen-
ça na competição sendo 
representada pelo trio 
Miguel José Pereira da 
Silveira, João Vitor Mila-
ni da Silva e Jean Giovani 

de Souza Camargo, e pela 
dupla Valéria Queiroz 
Fantini e Graziela Tone-
lotto Gallo Romio.

Realizada pela Asso-
ciação Desportiva Regio-

nal (ADR), o Circuito Re-
gional de Vôlei de Areia 
2022 reuniu duplas das 
cidades de Pedreira, Ho-
lambra, Artur Nogueira, 
Mogi Mirim, Águas de 

Lindóia e Lindóia, nas 
modalidades masculino e 
feminino.

A próxima etapa será 
realizada em Santo An-
tônio de Posse no mês de 

agosto, com dia ainda a 
definir.

Matéria: Anderson 
Oliveira

MTB: 0092086/SP

Prefeitura promove 1º Torneio Municipal de 
Pipas da Posse

Santo Antônio de Posse marca presença na 
1ª Etapa do Circuito Regional de Vôlei de 

Areia 2022


